

# Comité Estatal de Energía busca disminuir pagos de alumbrado público en municipios de Guerrero

[Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero](#) > [Temas](#) > [Gobierno](#) > Comité Estatal de Energía busca disminuir pagos de alumbrado público en municipios de Guerrero



\* La coordinadora general de Fortamun, Gisela Ortega, expresó que se busca conciliar en la facturación por el consumo de energía en alumbrado público

CHILPANCINGO.- Con la finalidad de que los ayuntamientos de Guerrero disminuyan sus pagos por concepto de consumo de energía de sus sistemas de alumbrado público, se llevó a cabo la Reunión Regional: Centro del Comité Estatal de Energía para el Estado de Guerrero que preside el gobernador, Héctor Astudillo Flores.

En los trabajos que fueron encabezados por la titular de la Coordinación General de Fortalecimiento Municipal (Fortamun), Gisela Ortega Moreno, en su calidad de secretaria técnica del comité, se acordó el desarrollo de mesas de trabajo en los municipios de Chilpancingo, Zitlala, José Joaquín de Herrera, Leonardo Bravo, Eduardo Neri, Ahuacutzingo, Mochitlán y Mártir de Cuilapan.

En dichas mesas de trabajo, participará personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), de los ayuntamientos, así como de la Unidad Técnica para el Ahorro de Energía de Fortamun y se harán revisiones pormenorizadas a los censos de alumbrado público, además de que se realizarán conciliaciones a la facturación al consumo de energía de los sistemas de alumbrado público.

En su momento, Ortega Moreno señaló a las y los asistentes que la administración estatal tiene como una de sus prioridades: Fortalecer las capacidades institucionales de los gobiernos locales, con su autonomía estipulada en la Constitución Política y ordenamientos como la Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado de Guerrero.

Al tercer espacio de diálogo convocado por el organismo multidisciplinario asistieron la alcaldesa de Ahuacutzingo, Glorinda Casarrubias Nava, los alcaldes de Eduardo Neri, Natividad López González, de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán, de Leonardo Bravo, Ismael Cástulo Guzmán y de Mochitlán, Jhobanny Jiménez Mendoza, así como el responsable de Mercadotecnia y Gobierno de la Empresa Productiva Subsidiaria (EPS) Suministradora de Servicios Básicos del Centro Divisional Centro-Sur de la CFE, Felipe Chávez Leyva.

